

Existen condiciones para una elección en paz, señala Ebrard

**GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

Marcelo Ebrard, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, afirmó ayer que existen condiciones para que la contienda electoral pueda transcurrir en paz. “No veo que haya un riesgo para nadie”, pero si así lo considera Xóchitl Gálvez, “no creo que el gobierno le negase la protección debida”.

Luego de que la panista denunció haber sido agredida en Oaxaca y de que senadores de la oposición estimaron que la hidalguense enfrenta un peligro inminente por las “acciones, referencias y violencia que emite el presidente Andrés Manuel López Obrador” en su contra, el exsecretario de Relaciones Exteriores señaló que, quitándole el sentido electoral a esos planteamientos, es decisión de ella y de otras personas que van a participar, pedir que se les dé seguridad, “no creo que el gobierno se negase a hacerlo”.

Hay precedentes y se ha dado protección a muchas candidatas y candidatos, recordó al destacar que él no ha sentido ningún riesgo ni amenaza y tampoco ha solicitado seguridad. “La verdad que la gente es la que te protege”, apuntó.

En conferencia de prensa en un hotel de Paseo de la Reforma,

Ebrard resaltó por lo demás que el Presidente está en su derecho de fijar su posición política en los términos que considere.

También se refirió a panistas de la Ciudad de México que decidieron apoyar a su contendiente Claudia Sheinbaum –quien ayer no tuvo actividades públicas–. Apuntó que él no aceptaría un respaldo de ese tipo de ninguna manera.

“No tenemos ninguna empatía en Morena con el PAN respecto de sus planes”, programas, acciones y lo que representa. Además, “estás en un lado o en otro. No puedes estar en los dos”.

El también ex jefe de Gobierno de la Ciudad de México enfatizó que eso hay que rechazarlo totalmente, porque es un engaño, o ¿cuál sería la afinidad de ella con el PAN?”, preguntó.

Ante los dichos de Ricardo Anaya, ex dirigente del PAN, y de Gálvez, en torno a que las *corcholatas* no entusiasman y por eso están volteando a ver al frente opositor, respondió: “Ya quisieran. Brincos dieran.”

“A ellos México los volteó a ver muchos años y fracasaron. Ya no tienen ninguna posibilidad, representan el pasado y lo saben”, añadió en la rueda de prensa, donde dio a conocer que ha gastado un millón 199 mil 522.45 pesos en cinco semanas de recorridos.

